

Das, was einen Menschen unsterblich macht,
sind die Taten und die liebevollen Geschichten,
die es von ihm gibt.

Danksagung

Allen, die unserem Vater, Opa und Uropa in Liebe
und Freundschaft gedachten, die mit uns Abschied nahmen,
sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme
auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten,
danken wir von Herzen.

Ein besonderer Dank gilt:

- seinem langjährigen Hausarzt
Herrn Dr. Löhmann und Team
- dem Pflegedienst der Johanniter Heldburg
- Frau Pastorin Graf
für die tröstenden Abschiedsworte
- dem Kirchenchor für den erhebenden Gesang
- den Riethern Jagdhornbläsern
- seinen Stammtischfreunden
- dem Bestattungsinstitut Zehner
und der Gärtnerei Müller für die
würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier
- dem Gasthaus Beyersdorfer
für die gute Bewirtung der Trauergäste



Harry
Rottenbacher

In liebevoller Erinnerung:
seine Kinder Egon, Fred und Gerd mit Familien

 Rieth, im Oktober 2019